
 

 

MESSAGE DU 02 SEPTEMBRE 2023 

A CELUI QUI PEUT FAIRE AU-DELA DE CE QUE NOUS PENSONS 

 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE SUR VOTRE 
VIE CE MATIN DANS LE NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST.  

Bonjour bien-aimés et bienvenue dans votre dévotion et exhortation matinale. Jésus dit 
l’homme ne vivra pas seulement du pain, il dit l’homme ne vivra pas uniquement du pain 
mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu, de toute parole qui vient de Dieu. C’est 
notre déjeuner spirituel, c’est notre petit-déjeuner spirituel, c’est notre dîner spirituel et à 
chaque fois que tu es connecté, tu manges spirituellement, à chaque fois que tu écoutes 
ses paroles ou que tu lis ces paroles, Dieu est en train de te toucher pourquoi, parce que tu 
te nourris spirituellement et donc tu seras fort spirituellement.  

Ce matin la parole de Dieu sauf pour nous encore dans Ephésiens chapitre 3 le verset 20. 
La Bible dit, or à celui qui peut faire par la puissance qui agit en nous infiniment au-delà de 
tout ce que nous demandons ou pensons. Je relis, or à celui qui peut faire par la puissance 
qui agit en nous infiniment au-delà de tout ce que nous demandons ou pensons. Prions.  

Seigneur, au nom de Jésus, nous te remercions pour ta grâce, ta présence, ta miséricorde, 
ta fidélité, ton amour, ta grâce qui est encore sur nous ce matin afin de donner ta parole à 
ton peuple, afin d’écouter de toi, afin que nos vies soient transformées, soient changées. 
Seigneur, je prie encore et je te remercie pour cette grâce et je prie que lorsque nous 
recevons cette parole, que nos vies soient changées de gloire en gloire. La Bible dit 
lorsqu’on tourne vers lui les regards, on est rayonnant de joie et la face ne se couvre point 
de honte. Seigneur, je prie au nom de Jésus que nos vies ne se couvriront pas de honte, nos 
faces ne se couvriront pas de honte, nos familles, nos enfants, notre futur, notre destinée 
ne seront pas couvertes de honte car nous tournons vers toi nos regards, tu es notre 
réussite, tu es notre forteresse, Seigneur aide-nous, sauve-nous, délivre-nous du filet de 
l’oiseleur et que ta parole nous transforme, nous touche, que ta parole nous guérisse, que 
ta parole change la vie de quelqu’un ce matin dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ 
nous avons prié. Amen, amen.  



 

 

Bonjour, une fois encore c’est votre frère, le pasteur, JESPERE HOPEMAN et nous avions dit 
hier que ce mois est le mois d’enfantement, vous voyez, c’est très important d’enfanter. Tu 
sais pour cela depuis le commencement quand Dieu a créé l’homme, il a dit allez et 
multipliez-vous sur la terre ; la raison pour l’enfantement, ce n’est pas juste pour enfanter 
mais Dieu a un plan, Dieu veut que la génération humaine soit multipliée alors tout ce que 
tu fais est basé sur cette loi de multiplication et donc si tu n’enfantes pas spirituellement il 
y a un problème, tout ce que tu touches doit prospérer car la Bible dit tout ce que ta main 
touchera doit prospérer c’est toujours le principe d’enfantement, le principe de la 
multiplication. Dieu veut que tout ce que tu fais, multiplie ; Dieu veut que tout ce que ta 
main touche multiplie, prospère. Il dit je désire que tu prospères et que tu sois en bonne 
santé comme prospère l’état de ton âme. Dieu est pour la multiplication, la prospérité et 
l’enfantement pour ta vie. Je prie pour toi au nom de Jésus qu’en ce mois de septembre, 
septembre ne finira pas, tu enfanteras tes projets, tu enfanteras ta destinée, tu 
commenceras par marcher dans ta destinée dans le nom de Jésus. Je prie pour toi que ta 
vie, que la main de Dieu vienne sur toi afin que tu sois prospère, afin que tu multiplies tes 
ressources, afin que tout ce que tu as conçu depuis le début de cette année, tous tes 
projets, toutes tes pensées, tout ce que tu avais voulu faire qui ne sont pas encore réalisés, 
reçoit la réalisation, reçoit l’enfantement, reçoit la multiplication dans le nom de notre 
Seigneur Jésus-Christ. Amen. 

Mais toujours il y a des principes pour les choses de Dieu, vous voyez l’enfantement, la 
multiplication toutes ces choses ont des principes. Tu ne vas pas espérer récolter si tu n’as 
pas semé. Alors la semence vient d’abord avant le fruit. Si tu veux enfanter, il va falloir que 
tu sèmes une semence, si tu veux récolter, il va falloir que tu sèmes une semence, la femme 
ne peut pas espérer accoucher si elle n’est pas enceinte alors avant d’enfanter, il faut 
d’abord concevoir, c’est pour cela depuis le début de l’année je vous ai montré, enseigné 
sur la semence, quoi faire ici et cela mais vous voyez parfois à cause de nos faiblesses et à 
cause de notre manque de connaissance, la Bible dit mon peuple périt faute de 
connaissances ; donc à cause de notre manque de connaissance, à cause de notre 
ignorance nous ne faisons pas ces choses et nous espérons le résultat ; ce qui ne peut pas 
se réaliser sauf par une main puissante. Il dit celui qui ne travaille pas ne doit pas manger. 
Si tu ne sèmes pas, tu ne peux pas récolter, néanmoins parce que les miracles sont de Dieu ; 
en ce mois Dieu va faire un miracle, tu vas semer et tu vas récolter, tu vas semer et tu vas 
récolter parce que quoi, il n’est pas encore trop tard pour toi. Regardez ce que la Bible dit, 
ce que nous venons de lire la Bible dit or à celui qui peut faire par la puissance qui agit en 
nous infiniment, au delà de tout ce que nous demandons ou pensons. Dieu est capable de 
faire infiniment, il est capable non seulement de faire mais de faire infiniment au-delà de 
tout ce que nous demandons ou pensons. J’aimerais que nous contemplions un peu ce 
verset. Il dit, il peut faire au-delà infiniment de tout ce que nous demandons ou pensons, 
est-ce que vous connaissez un peu la grandeur de la pensée de l’homme. L’homme peut 
imaginer des choses pas possibles, ça n’a pas de limite, tu peux amener tes pensées très, 
très, très, loin. Imaginez des choses qui n’ont même pas de sens, que personne ne pourra 
concevoir, tu pourras imaginer t’envoler comme un oiseau, tu pourras imaginer construire 
toute une ville en une seconde c’est-à-dire la pensée de l’homme peut exagérer et penser 
de n’importe quoi, tu peux dire que je peux devenir un président en un seul jour. Il y a des 
imaginations que nous savons que c’est impossible mais quand même c’est possible aux 
pensées d’aller jusque-là. Les choses que nous savons que non ce n’est pas possible, il y a 
des lois à suivre, il y a des choses à faire mais quand-même notre pensée peut aller là-bas. 
Dieu nous dit que peu importe la folie de notre pensée, Dieu est capable de faire infiniment 
au delà de tout ce que nous pouvons imaginer ou demander. Ça veut dire que Dieu est en 
train de vous donner une clé, Dieu est en train de te donner, comment, une clé sur matin 



 

 

et j’aimerais que tu sois plus focalisé, attentionné sur ce message afin que tu ne rates pas, 
parce que tu peux demeurer dans l’imagination seulement sans la réalisation, tu peux 
demeurer dans le monde de l’imagination sans la réalisation alors nous relisons encore ce 
verset ; il dit, or à celui qui peut faire par la puissance qui agit ; maintenant j’aimerais que 
tu notes sur cette phrase, par la puissance qui agit en nous, souligne « par la puissance qui 
agit en nous » ; il dit, or à celui qui peut faire par la puissance qui agit en nous infiniment 
au-delà de tout ce que nous demandons ou pensons. Dieu est capable de faire infiniment 
au-delà de tout ce que nous demandons ou pensons mais il dit ceci dépend de la puissance 
qui agit déjà en toi, c’est pour cela qu’il y a des grandes choses que nous pouvons imaginer 
et que cela ne se réalise pas parce que quoi, il n’y a pas une puissance qui agit en nous. Hier 
quand nous avons lu, nous avons dit quoi, il dit fait monter une prière pour le reste, fait 
monter une prière pour le reste. Ce qui reste, ce que l’ennemi n’a pas encore détruit, le 
souffle de vie que tu as, la possibilité que tu as de réfléchir encore, de penser encore, 
d’investir encore, de prier encore, de venir te présenter devant Dieu, de chercher la face de 
Dieu pour pouvoir adorer, il dit fait monter une prière parce que quoi, la prière génère en 
toi une puissance, Dieu peut agir et Dieu peut faire tout, il est omnipotent il est le tout-
puissant, le Dieu des armées d’Israël. Il peut faire tout mais Dieu agit selon la puissance qui 
fonctionne en toi ; c’est pour cela que vous allez voir que nous tous, nous sommes des 
chrétiens mais quelqu’un a plus d’autorité que l’autre, quelqu’un peut dire au nom de Jésus 
et en même temps même un cancer va disparaître, en même temps un paralytique va 
commencer par marcher, il n’est qu’un chrétien, un autre chrétien va dire au nom de Jésus 
et même le mal de tête ne quitte pas pendant trois jours. Il dit au nom de Jésus, rien ne 
change c’est quoi la différence, les deux sont des chrétiens, les deux ont un même 
Seigneur, les deux ont reçu le même salut, les deux ont la même grâce mais il y a une 
autorité sur l’autre qui est plus grande que l’autorité du 2ᵈ pourquoi, ce n’est pas que Dieu 
a donné l’autorité à l’un plus qu’à l’autre, nous avons tous reçu la même autorité qui est 
dans le nom de Jésus. La différence, c’est qu’il y a une force qui agit dans quelqu’un et il y 
a une force qui n’agit pas dans l’autre. L’autre, la 1ʳᵉ personne en qui la force agit, s’est 
donnée à la prière, il s’est donné à la consécration, il s’est donné à chercher la face de Dieu 
il, s’est donné à marcher dans l’obéissance. L’autre peut être obéissant mais il ne prie pas 
ou bien il prie mais il n’est pas obéissant, il n’est pas tellement connecté aux choses de Dieu, 
il n’est pas consistant ou consistante dans les choses de Dieu alors tu verras que la 
puissance de dieu ne sera pas manifeste dans sa vie et si la puissance de Dieu n’agit pas en 
toi alors Dieu ne peut pas faire au-delà, infiniment au-delà, Dieu ne peut pas agir dans ta 
vie parce que quoi, il n’y a pas une puissance qui agit dans ta vie. La puissance de Dieu, vous 
voyez, avant que Dieu n’agisse sa puissance est premièrement déployée, son esprit est 
premièrement déployé, c’est pour cela en Genèse avant que Dieu ne dise que la lumière 
soit, préalablement à cette parole, la Bible dit que l’esprit de Dieu mouvait au-dessus des 
eaux, qu’est-ce que l’esprit de Dieu faisait, il préparait le terrain, il préparait la surface, il 
préparait la terre par la puissance de Dieu afin que Dieu puisse agir infiniment au-delà de 
tout ce que quelqu’un peut penser. En ce mois tu dois prier, tu dois prier comme un 
homme fou, tu dois prier comme une femme folle, tu dois prier, prier, prier, prier jusqu’à ce 
que le souffle te manque, tu ne dois plus accepter la défaite. Vous voyez, tu peux tourner 
en rond pendant toute une année et l’année nouvelle va commencer et tu vas encore faire 
les mêmes souhaits et tourner en rond jusqu’à ce que l’année finisse et refait les mêmes 
souhaits et dire que cette année je vais faire, cette année Dieu va faire, tu n’iras nulle part 
jusqu’à ce que la puissance de Dieu commence par agir en toi. Il dit, or à celui qui peut faire 
par la puissance qui agit en nous, ce n’est pas par la puissance qui est au ciel, ce n’est pas 
par la puissance de la résurrection qui est en Jésus non, cette puissance de résurrection 
doit agir en toi ; or à celui qui peut faire par la puissance qui agit en nous infiniment, 



 

 

infiniment au-delà de tout ce que nous demandons ou pensons ; si tu peux imaginer, si tu 
peux prier ainsi alors Dieu peut faire tout ce que tu imagines, si tu peux prier 
conséquemment, si tu peux prier proportionnellement afin que ce que tu imagines n’est 
pas seulement quelque chose que tu imagines mais tu es en train de le recevoir en esprit, 
tu es en train de l’attirer, il dit un flot appelle un autre flot, tu es en train de puiser un flot de 
l’esprit, tu es en train de creuser en esprit ; il dit de même nous ne savons pas comment 
prier comme il le faut mais l’esprit lui-même nous aide dans nos faiblesses par des soupirs 
inexprimables. Si ce mois tu peux te consacrer à la prière, rien qu’à la prière, les choses que 
tu n’as pas faites pendant huit mois passés, tu vas les réaliser en ce mois de septembre. Si 
tu crois dis-moi amen.  

Je prie pour toi au nom de Jésus que ta vie ne doit plus être la même, nous n’allons pas 
tourner en rond jusqu’à ce que 2023 aussi termine non, il faut que quelqu’un se lève, il faut 
qu’une armée se lève, il faut que quelqu’un dit je suis fatigué de cette situation, devient 
comme Anne. Anne, pendant plusieurs années sa coépouse s’était moquée d’elle, elle avait 
mal, elle souffrait mais son mari l’a consolait chaque jour, année, après année, Dieu va me 
donner un enfant année après année, Dieu va le faire année après année. Quand la nouvelle 
année arrive, Anne fait des souhaits, il dit cette année je sais que je dois faire quelque chose, 
l’année termine, rien, rien du tout ne se passe jusqu’à ce qu’un jour Anne était fatiguée ; 
elle est allée pour prier en cette même année Anne est tombée enceinte, ce n’est pas que 
Dieu ne pouvait pas le faire mais il n’y avait pas de puissance qui fonctionnait en Anne 
jusqu’à ce qu’elle s’est décidée d’aller chercher la face de celui qui a créé les cieux et la terre. 
Je prie pour toi au nom de Jésus que la colère ardente anime ton âme, ton esprit, afin que 
tu cherches la face de Dieu. Le contrat que tu as cherché pendant très longtemps, ce 
contrat sera signé en une seconde, l’enfant que tu as cherché pendant longtemps, cet 
enfant viendra, il dit la même la vierge peut concevoir, le mariage que tu as pleuré pour 
pendant longtemps, ce n’est rien de difficile pour Dieu, est-ce qu’il y a une force, est-ce qu’il 
y a une puissance qui agit en toi, lorsqu’il y a une puissance qui commence par agir en toi, 
lorsque tu actives la puissance par la prière alors Dieu fera infiniment au-delà de tout ce 
que tu demandes où tu penses ; c’est ça la clé que tu auras ou que tu as pour le mois de 
septembre afin d’activer les promesses de Dieu, afin d’enfanter les promesses, afin 
d’enfanter les projets, ce n’est pas seulement pour crier non septembre, c’est mon mois, je 
vais enfanter ha, ha, ha, ha, non, non, non ça n’arrivera pas, tu vas encore tourner là-bas 
pendant cinq ans mais si tu vas te donner la discipline, dit assez le diable s’est moqué de 
moqué, assez je suis tourné en rond, ces esprits de famille m’ont gardé en captivité, assez 
je suis déprimé, assez et tu commences par rugir comme un lion et tu verras que la main 
de Dieu sera rapide dans ta vie et c’est ce que tu dois faire ce mois et le reste de cette année 
et tu verras que Dieu n’est pas aussi éloigné que ça. Il dit rapprochez-vous de moi et je 
m’approcherai de vous. Dieu le fera pour toi, n’aies pas peur, consacre-toi seulement à la 
prière et tu verras sa main agir dans ta vie.  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois, c’est votre frère, le 
pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom. 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

 

  


